
◎開催日　令和元年6月20日（木）

◎参加者　　17名（男10名、女7名） 回収率 82%

◎アンケート回答者　14名（男9名、女5名）

１．現在の年齢やお仕事などを教えてください。

20代以下 30代 40代 50代 60代 70代以上

6 3 0 4 1 0

43% 21% 0% 29% 7% 0%

２．今回のイベントの開催情報はどこで知りましたか。（あてはまるもの全て選択）

1 7%

5 36%

4 29%

4 29%

３．今回のイベントの満足度はいかがですか。（最もあてはまるもの１つ選択）

４．上記３．の回答理由をお聞かせください。（あてはまるもの全て選択）

（１）開始時間

１．早い ３．遅い

0 0

0% 0%

（2）イベント時間

（３）料金

（４）テーマ

（５）参加人数

27% 53% 0%

４．職員が多すぎる

3

20%

１．少ない ２．ちょうど良い ３．多い

4 8 0

0 0 14

0% 0% 100%

29% 71% 0%

１．興味ない ２．どちらでもない ３．興味ある

１．安い ２．ちょうど良い ３．高い

4 10

2 11 0

14% 79% 0%

7%86% 7%

１．短い ２．ちょうど良い ３．長い ４．未回答

２．ちょうど良い ４．日中の開催が良い

12 1

5.未回答

1

3 0 0

79% 21% 0% 0%

1

7%

第２回地域交流会　アンケート集計結果

　フェイスブック

　Myuufor、役場

　未回答（1件）含む

１．満足 ２．やや満足 ３．やや不満 ４．不満

１．ホームページ・SNS等

２．チラシ

３．口コミ・個人的なネットワーク

４．その他
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（６）その他

・ ゆるい感じが良い。

・ 職員が多くても、聞く立場でいること自体は悪くない。

・ 職員が多いと感じたが、実はバランスが良いかもしれない。

５．本日の地域交流会で最も印象に残ったことは何ですか。また、それはなぜですか。
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

６．地域交流会で取り上げて欲しいテーマがあれば教えてください。

・

・

・

７．その他、村へのご要望などございましたら記載してください。

・ テーブルが大きすぎて会話が別れてしまうため、半分のサイズでも良いと感じた。

・ 公衆トイレが不足している。

・ もっと交流会を企画してほしい。

レイクサイドパークの活用法

みんな元気だった。

参加者の人たちは、六ヶ所村を変えようとしていてとても勉強になった。

ゲストトークの内容が期待以上に面白かった。

卓球への思いを持っている方がいて、とても素敵で感銘を受けた。

みんな明るく話してくれて、とても楽しかった。

移住されてきた方が、六ヶ所村での生活を満喫できているということ。移住した当時は「不
安」でしかなかったが、何かをきっかけに仲間ができ、満喫できているというエピソードが印
象的であった。

「六ヶ所村の中に自分から行動する人がいる」ということが伝わることが大事だと思った。

ボランティア（特に教育関係）

六旬館、ろっかぽっか周辺で欲しいもの、必要なサービス

六ヶ所村を良くしていこうという熱意を感じた。自分も何かお手伝いできればと思った。

普段、知り合いと会話するときとは違った雰囲気で刺激的だった。

フリーマーケットなど、新しい取組みをしようとしている人たちがいること。

考えるだけでなく、行動にうつしている姿が格好良かった。

個人的には何もない村と思っていたが、村を活性化させようと努力されている方々が沢山
いて、みなさん楽しそうに語っていることが印象的だった。


